
TEMA: “SARADOS PELA GRAÇA” 
TEXTO BÍBLICO: Lucas 8. 1- 3 

  
INTRODUÇÃO: 
Se fôssemos relatar todas as vezes que o Senhor nos sarou mediante a sua graça, teríamos que 
ficar dia e noite só agradecendo. O culto não teria fim. 
Hoje vamos falar de uma mulher que foi sarada pela graça, ao encontrar com Jesus. O livro de 
Lucas fala com riquezas de detalhes quem era essa mulher. Muitas vezes, somos como Lucas: 
quando falamos de alguém, dialogando com outra pessoa, que não se lembra da pessoa de 
quem estamos falando, para facilitar a lembrança, mencionamos o nome da pessoa e uma 
característica física da mesma. Ex. (A Maria, a do cabelo cacheado). 
Quando Lucas fala sobre Maria Madalena, faz uma descrição da sua antiga condição. “Maria 
Madalena, aquela de quem saíram sete demônios”. Ela foi lembrada pelo seu passado doloroso, 
escravizante, mesmo depois de ter sido sarada pela graça. 
Maria Madalena foi uma das mulheres que seguiu Jesus e ajudou a sustentar seu ministério “com 
seus recursos”. 
  
SARADOS PELA GRAÇA VIVEM O PROCESSO DE TRANSFORMAÇÃO 
Maria Madalena teve um encontro com Jesus, foi sarada pela graça e sua vida foi transformada. 
Maria Madalena viveu o processo de transformação. 
Tenho certeza de que todos/as que foram sarados/as pela graça experimentaram o processo de 
transformação de vida. 
Não é apenas aceitar Jesus; precisamos ser sarados/as pela graça, e vivermos um processo de 
transformação da vida. Quantas pessoas vivem anos após anos na igreja, mas continuam com 
velhas práticas. Nada mudou, porque não permitiram ser sarados/as pela graça ou serem 
transformados/as pela ação do Espírito Santo. 
Se olharmos a vida de Maria Madalena antes de ter um encontro com Jesus, diríamos que era 
uma pessoa improvável para viver a transformação. Louvado seja o Senhor que ama os 
improváveis! Maria Madalena, uma mulher possessa de sete demônios! Essa mulher chamava 
atenção por onde andava. Magdala era cidade próspera. Madalena se destacava na cidade de 
forma negativa. Creio que era rejeitada, humilhada, desprezada pelos moradores da cidade. 
Jesus passa por Magdala e não age com nós agimos ao conhecer uma cidade. Paramos para 
tirar foto, preocupamo-nos com os pontos turísticos, procuramos monumentos para fotografar, 
etc.   
Jesus, ao passar por Magdala, vê uma mulher escravizada por demônios. Aos olhos dos 
moradores de Magdal, uma improvável, mas, aos olhos de Jesus, alguém que precisava ser 
sarada pela graça. Maria Madalena encontrou com Jesus, o especialista em transformar vidas. 
Algumas pessoas estão sentindo-se como Maria Madalena: desprezadas, humilhadas, oprimidas 
entristecidas…  
Quem sabe, algumas das suas atitudes passadas tenham manchado sua vida, e você sempre 
seja lembrado/a por esse deslize do passado? Todas as vezes que se referem a você só 
enxergam seus deslizes… 
Nesta noite, o Senhor quer encontrá-lo/a para que você seja sarado/a pela graça. Não importa o 
lugar da dor, aflição, desprezo, humilhação!  Permita-se ser sarado/a nesta noite. Jesus veio ao 
seu encontro meu irmão, minha irmã. Se você deseja ser sarado/a pela graça, viva o processo de 
transformação que só Jesus pode operar 
A transformação não acontece por mérito humano; a transformação acontece pela graça de 
Jesus!  
Jesus vai a lugares onde ninguém deseja ir, e vai ao encontro daqueles/as que ninguém quer 
encontrar. Lembre-se de que Jesus, ao passar por Magdala, não se importou com a sua riqueza, 
mas importou-se com uma mulher que talvez ninguém quisesse na cidade. Jesus se importa com 
vidas, e pela sua graça ele quer sarar corpo e alma. 
Quando entramos neste templo para juntos/as cultuarmos ao Senhor, que o tenhamos feito com 
expectativas de transformação e não apenas de simples mudança. 



Em mudanças, as coisas continuam as mesmas; só saem de um lugar para o outro; ou de um 
endereço para outro… Jesus deseja que sejamos sarados/as pela graça, para vivermos a real 
transformação que ele proporciona. 
Não podemos entrar na presença de Deus com expectativas apenas de mudança, mas, com 
expectativas de transformação!  
Não troque as coisas de lugar! Não faça apenas transferência, pois isso é, apenas, mudança! 
Viva a transformação: alteração que vai além do comportamento e envolve o coração, a mente e 
a alma, todos estes impulsionados pela fé em Jesus Cristo! É um processo continuo que leva a 
uma nova maneira de viver e pensar. O que o Senhor tinha para Maria Madalena era essa 
transformação. 
Quantas pessoas estão necessitando de um encontro com Jesus para serem saradas pela graça 
e transformadas pelo poder do Espírito Santo!  
O Senhor nos trouxe aqui para dizer que precisamos importar mais com vidas e olhar para 
aqueles/as que a sociedade tem visto como improváveis, como aqueles/as que precisam ser 
sarados/as pela graça e transformados/as pelo poder do Espírito Santo. 
Olha o que Jesus faz na vida de Maria Madalena: ele a alcança pela a graça saradora, transforma 
sua vida, e ela passa a andar com Jesus e a servi-lo. Maria Madalena entendeu que foi sarada 
pela graça, mas precisava permanecer na presença de Jesus para ser transformada todos os 
dias. Ao andar com Jesus a reputação de Maria Madalena mudou completamente. 
Quem sabe você tem sido reconhecido/a com adjetivos pejorativos? Jesus quer sarar você pela 
graça para que sua reputação seja transformada! Não permita que o inimigo continue 
escravizando sua vida!  
Quando se tem um encontro com Jesus e se permite ser sarado/a pela graça, nada é impossível, 
pois ele tudo pode!  
Como você chegou aqui? Você veio com alguma preocupação: com filho/a, esposo/a, trabalho, 
saúde, finanças, emocional abalado. Como Jesus passou por Magdala, ele passa hoje aqui, e 
sente-se atraído pelo nosso estado de vida, mas não para nos condenar, criticar, humilhar, 
porque isso o ser humano já faz. Jesus sente atraído pela nossa dor para manifestar a sua graça 
e sermos sarados/as, para glória do Senhor!  
 
SARADOS/AS PELA GRAÇA EXPRESSAM GRATIDÃO 
Maria Madalena, depois de sarada e transformada, segue Jesus como uma discípula. Ela se 
torna leal a Jesus, pela transformação vivida pelo encontro com ele. A sua lealdade a Jesus foi 
até a sua morte e ressurreição. 
No momento da crucificação, Maria Madalena não temeu a morte; deixa bem claro para os 
algozes que ela conhecia Jesus e era uma de suas seguidoras. Naquele momento, poderia ser 
presa, morta, mas ela não se importou com nada, a única coisa que desejava era manter a sua 
lealdade ao Senhor Jesus. 
Os discípulos, com exceção de João, fugiram com medo e se esconderam. Maria Madalena não 
fugiu! Assumiu seu lugar junto àquele que a alcançou pela graça. 
Quando somos sarados/as pela graça, andamos na contramão do mundo e mantemos nossa 
lealdade ao Senhor Jesus. 
Quantos homens e mulheres naquela época foram sarados/as pela graça, mas, na hora da 
crucificação, onde eles estavam? Quando somos de fato sarados/as pela graça, escolhemos 
permanecer com Jesus independente das circunstâncias ameaçadoras. 
Gostamos muito de receber milagres do Senhor. Sem dúvida, isso é muito bom. Mas quantas 
vezes você deseja estar aos pés da cruz? Estar aos pés da cruz é sinônimo de lealdade e 
rendição. Quando nos colocamos aos pés da cruz, reconhecemos o seu sacrifício por nós e 
entendemos que fomos sarados/as pela graça que não merecíamos, mas fomos alcançados. 
Maria Madalena entendeu isso e no momento da morte de Jesus ela estava lá, não o abandonou. 
Ela estava no lugar em que ninguém queria estar. A sua atitude fala muito de sua lealdade e 
honra a Jesus. 
Se você foi sarado/a pela graça como Maria Madalena foi, permaneça com Jesus até o fim. Não 
abra mão deste lugar em Jesus. 



Maria Madalena, também, depois da morte de Jesus, sai de madrugada, ainda escuro, vai ao 
túmulo e vê que a pedra estava removida. Quando realmente somos sarados/as pela graça, 
enfrentamos tudo para honrar o Senhor Jesus. 
Depois, ela corre até Pedro e João e diz: Tiraram o nosso Senhor do túmulo e não sabemos onde 
o colocaram. Pedro e João correram, entraram e não compreenderam a Escritura, “que era 
necessário que ele ressuscitasse dentre os mortos”. Eles voltaram para casa. Maria Madalena 
permaneceu na entrada do túmulo, chorando. Quando abaixou os olhos para dentro do túmulo viu 
anjos sentados no lugar em que estava o corpo de Jesus, na cabeceira. Os anjos perguntaram: 
por que choras? Levaram meu Senhor, e não sei onde o puseram. Olha a resposta de Maria 
Madalena: “levaram meu Senhor”. Somente uma pessoa sarada pela graça e transformada, 
reconhece o senhorio de Jesus. Quando ela vira para trás, vê Jesus, mas não o reconheceu. 
Jesus dialoga com ela. Por que você chora? A quem você procura? Pensando ser o jardineiro, ela 
fala: Se o senhor o tirou daqui onde o colocou? (João 20. 1-15). O desejo de Maria Madalena era 
colocar aromas no corpo de Jesus. 
Jesus disse: Maria! Ela, voltando-se disse: Raboni (que significa mestre)!  
Quando somos sarados/as pela graça, reconhecemos a voz do Senhor quando ele nos chama 
pelo nome. 
Maria Madalena, após este novo encontro, recebe uma missão dada por Jesus. Maria Madalena 
foi a portadora da boa notícia da ressurreição de Jesus. Foi a primeira testemunha da 
ressurreição. Ela foi privilegiada por ser a primeira pessoa a vê-lo ressuscitado. Pessoas saradas 
pela graça vivem alimentadas pelo poder da ressureição!  
Temos que vir ao Senhor por gratidão e lealdade, por saber que fomos alcançados pela graça. 
Estamos aqui não pelo que Jesus pode nos oferecer, mas por tudo que ele é e nos ofertou. 
Nunca se esqueça daquele que alcançou sua vida e se entregou por você!  
Pessoas saradas pela graça não abandonam Jesus; não O buscam por interesse; mas 
reconhecem que sem ele não dá pra viver. 
Pedro e João tiveram a evidência da ressurreição, Maria Madalena viveu a prova da ressurreição! 
Não saia daqui com evidência! Faça como Maria Madalena:  permaneça na presença de Jesus e 
desfrute do melhor dele para sua vida. 
Seja, nesta noite, sarado/a pela graça, deixe Jesus ocupar a plenitude do seu ser e viva a 
transformação! Lembre-se de que em “mudanças” as coisas continuam as mesmas, só mudam 
de lugar. 
O desejo de Jesus é que venhamos a permanecer na sua presença, e que nosso coração seja 
cheio de gratidão e lealdade a ele. 
Talvez você tenha chegado aqui ferido/a, entristecido/a, possa ter sofrido uma humilhação, ou 
sente que o/a desprezam. Talvez venha carregando o peso de ser reconhecido/a pelo deslize 
cometido no passado… Saiba que no lugar da sua dor Jesus vê você e se importa com sua vida. 
Jesus quer encontrar com você e sarar você pela graça. Permita ser encontrado por ele hoje, em 
nome de Jesus! 
 
Pastora Rosemary Barbosa 


